

# ギハイだより

新年号  
令和6年1月1日

令和6年の年頭にあたり、  
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

市民の皆様には、日頃から市政に対し温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」に移行され、さかいで大橋まつりが通常通り開催されるなど、コロナ禍前にぎわいが戻つてまいりました。市議会では市内の高校に通う高校生や子育て世代の保護者を対象に議会報告会を開催し、多くのご意見をお伺いすることができました。

本年は坂出駅周辺再整備をはじめ、新たなまちづくりに向けて本格的に動き出す年となることから、市議会といたしましても、皆様にとつて住みよい坂出市となるよう、最大限努力してまいる所存であります。

どうか本年が皆様にとりまして、健康で幸多い年でありますよう、心から祈念申し上げ、年頭のごあいさついたします。

ひぐるま



## 坂出市・サウサリート市姉妹都市提携35周年記念 坂出市議会特別会議を開催！

令和5年10月13日、坂出市の姉妹都市である米国サウサリート市のメリッサ ブラウスタイン市長をはじめ、6名の訪問団を議場に招き、坂出市議会特別会議を開催しました。

サウサリート市長による祝賀演説を受け、中高生の短期留学生交換プログラムを中心に交流を続けた35年という歴史の重さを議員一同再認識するとともに、この交流が次の世代を担う子どもたちに受け継がれるよう、市議会としても支援を継続してまいります。



公職選挙法の趣旨に基づき、年賀状などのあいさつ状を廃止しておりますので、紙上をもってごあいさつにかえさせていただきます。 坂出市議会議員一同

